

Hola a tod@s, somos Tatiana (Española afincada en zurich), Ilona (Alemana afincada en Radolfzell) y Mara ( Senegalés aficando en Mbour, Senegal), 3 amigos a los que nos unen la danza y la música y queremos presentaros nuestro pequeño proyecto en Senegal.

Ilona y yo , Tatiana, bailamos danzas africanas hace algunos años y Mara es músico en Senegal.

Mayormente bailamos con senegaleses en Europa, [safsapnewgeneration.ch](http://safsapnewgeneration.ch), con los que viajamos a Senegal también y participamos en stages de danza, compartiendo y viviendo con locales, Mbour es el destino al que solemos ir.

Ilona y yo, estamos enamoradas de Senegal y sus gentes, es nuestro « healing place » y allí tenemos a nuestra familia, que aunque no de sangre, si de alma. Mara es nuestra persona de total confianza en Senegal, además de un gran músico.

Teniendo en cuenta la situación que estamos viviendo a nivel mundial y lo duro que está azotando a muchos países y familias, especialmente a países « no desarrollados », los eternos olvidados, como los llamamos nosotras, individualmente, Ilona y yo comenzamos a suportar a un par de familias.

Semanas mas tarde, tras comenzar el sobrino de Ilona un proyecto en la escuela cosiendo una mascarilla y ella ayudarlo, nos surgió la idea de empezar a coser para poder conseguir donaciones y poder alcanzar a ayudar a mas familias.

Y así, comenzaron algunos amig@s a colaborar, dada la confianza que tienen en nosotras y las ganas de poder hacer algo por quienes lo necesitan, pero hacerlo de verdad, con la certeza de que el dinero llega .

Poco a poco la voz se fue extendiendo, Ilona comenzó a formarse en costura de manera autodidacta con internet y así empezamos a coser diferentes cosas como : cintas para el pelo, bolsos, gomas de pelo, fundas para clinex, cintas para niñ@s, mascarillas de todos los tamaños, llaveros....yo, Tatiana, me encargo más de los posts en las redes sociales, atender a las personas, reconocer las necesidades del momento y organizar los envíos .

Mara, se encarga de recibir el dinero, organizar todo conmigo, Tatiana, comprar comida para las familias ,a otras les damos dinero directamente para que sea más facil y puedan cubrir la necesidad que tengan en ese momento concreto, es el que nos ayuda a organizar toda la infraestructura en Senegal.

Poco a poco y con la ayuda de mucha gente que ha confiado en nosotr@s , ya hemos enviado dinero durante 4 meses, lo hacemos cada 3 o 4 semanas, depende de las necesidades, ya que hemos empezado a cubrir también , medicaciones necesarias ,reparación de casas con goteras (ahora es época de lluvias), colchones, neveras etc.

También estamos organizando enviar en contenedor ropa, juguetes para niños, calzado, pañales, biberones etc. Cosas en buen uso, cosas que usaríamos nosotras, ya que aunque el sistema en el que vivimos y nuestros gobiernos no quieren hacerse cargo y los tengan abandonados a su suerte viviendo en condiciones infrahumanas, son personas , con la misma dignidad, derechos y la misma sangre roja corriendo por sus venas, que cualquier persona del que llaman « primer mundo » (otra patraña más del sistema que aceptamos sin rechistar).

Nosotr@s trabajamos con Senegal pero hay muchos países que están igual ,asíque, aprovechamos para denunciar públicamente y apelar a la conciencia social ,porque es indignante e inhumano, que haya a día de hoy en el mundo personas muriendo de hambre cada día, sin acceso a medicamentos ni educación y viviendo en el más absoluta denigración del ser humano.

Estamos con la creación de una pequeña tienda online « Yayfall Creations », la que supondra un adicional a las donaciones , quizás si todos ponemos un granito de arena, podemos extender nuestros tentáculos y pagar el colegio de algun@s niñ@s y muy importante, seguir apoyando a estas familias para que puedan tener una vida más digna, al menos cubriendo sus necesidades básicas, como cualquiera de nosotros.

Aprovechamos para agradecer todas las donaciones que hemos recibido hasta el día de hoy y esperamos poder seguir adelante con este pequeño proyecto y con mucho amor, que de eso debería tratarse este mundo, de amor y no de tantas guerras y odio.

« Si bailas con tu corazón tu cuerpo te seguirá »

Gracias

Djeredieuf

Tatiana, Ilona y Mara